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Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, 

Zwar sind jetzt Herbstferien, aber der Stadtrat hat kurz vorher noch getagt. Einige 
interessante Beschlüsse und die Wahlen (fast) aller Gremien haben stattgefunden.  

Schon am Tag vorher hatte die Stadtverwaltung die sogenannten Haushaltseckpunkte 
veröffentlicht. Umfangreiche Sparvorschläge, Schließungen von Institutionen, aber auch die 
Erhöhung der Grundsteuer werden jetzt intensiv diskutiert. Alle aktuellen Unterlagen zu den 
Vorschlägen der Verwaltung können Sie hier nachlesen.  

Ich freue mich über Ihre Meinung und Anregungen. Wenn Ihnen die  RatsNotizen gefallen, 
freue ich mich über eine Weiterleitung an Ihre Freunde und Bekannte.  

 
Ihre  

 
 

 
Ratssitzung am 30. September 

Gremien gewählt und Beschluss erneuert 
 
Haben Sie schon mal eine Ratssitzung im Video-Stream live verfolgt? Im sogenannten Rats-TV können Sie 
Ratssitzungen und Pressekonferenzen der Stadtverwaltung mit anschauen, ohne vor Ort zu sein. 

Zu Beginn jeder Sitzung werden die Stadtverordneten gefragt, ob sie einverstanden sind mit der Übertragung 
und dann geht’s los. 

Zu diesem Thema gab es auch gleich eine Debatte, weil die Linken gern erreichen wollten, dass die Videos der 
Ratssitzungen auch nach den Sitzungen dauerhaft öffentlich zur Verfügung stehen, damit die Bürgerinnen und 
Bürger auch später noch die Sitzung anschauen können, nicht nur live. 

Leider gibt es immer noch viele Technik-Skeptiker in allen Parteien und große Sorge, dass im Internet mit den 
Filmen Missbrauch getrieben werden könnte. Deshalb konnte man sich trotz umfangreicher Debatte nicht 
darauf einigen. Ich persönlich finde das schade. 

Wegen einer Beanstandung der Verwaltung wurde das Thema Stopp von Abschiebehaft noch mal aufgerufen. 
Der Antrag war im Vorfeld der Ratssitzung neu formuliert worden und wurde dann in namentlicher 
Abstimmung mit 41 Ja- zu 39 Nein-Stimmen angenommen. Eine Mehrheit aus SPD, Grünen, Linken und Piraten 
machte diese wichtige Entscheidung möglich. Übrigens: Diese Mehrheit gibt es nur, wenn die Mitglieder des 
Rates nicht vollständig sind. Da der Rat 86 stimmberechtigte Mitglieder (+ OB) hat, wäre eigentlich ein Patt zu 
erwarten gewesen, da SPD, Grüne, Linke und Piraten zusammen 43 Stimmen haben, also genau die Hälfte.  

Den wesentlichen Teil der Sitzung nahm dann das Thema Wahlen ein. Nachdem bei der Ratssitzung Anfang 
September die Mitglieder der Fachausschüsse gewählt wurden,  waren diesmal die sonstigen Gremien, also 
Aufsichtsräte, Verwaltungsräte, Gesellschafterversammlungen usw. an der Reihe. Alle Unternehmen mit 
städtischer Beteiligung haben ein Kontrollorgan, in dem auch Ratsmitglieder und ggf. Mitglieder der 
Bezirksvertretungen mitwirken. Im Detail werde ich Ihnen die Aufgaben der Gremien in den folgenden 
Ausgaben der RatsNotizen vorstellen. 

Welche Gremien es gibt, können Sie hier nachlesen. 

Ich wurde in den Vorstand Sportstiftung Sparkasse KölnBonn als ordentliches Mitglied, stellvertretend in den 
Aufsichtsrat City Parkraum und ebenfalls stellvertretend in den Verwaltungsrat BonnOrange gewählt. 

Die Tagesordnung, alle Vorlagen und die Schnellmeldung der Ratssitzung können Sie nachlesen; auch die 
Abstimmungen über die Gremien finden Sie dort im Einzelnen.  

Oktober 2014 

http://www.bonn.de/rat_verwaltung_buergerdienste/aktuelles/haushalt/16072/index.html?lang=de
http://video.bonn.de/
http://www2.bonn.de/bo_ris/ris_sql/hbr_sonstige_start.asp
http://www2.bonn.de/bo_ris/ris_sql/sum_sitzungen_result.asp?e_gre_id=1&e_search_tt=30&e_search_mm=9&e_search_jjjj=2014&e_gre_art=Gremien&e_ter_id=3989&e_caller=sum_termin_result
http://www2.bonn.de/bo_ris/daten/o/pdf/14/1412392SO.pdf
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Barrierefrei im Stadtbezirk  
Duisdorfer Bahnhofstraße wird saniert, Bordsteine werden barrierefrei 

 
Seit Montag, den 29. September, wird die Stadt Bonn die Duisdorfer Bahnhofstraße zwischen „Alter Heerweg“ 
und dem Bahnübergang saniert. Die Bahnhofstraße ist während der gesamten Sanierungsarbeiten nur als 
Einbahnstraße in Richtung Duisdorf/Bahnübergang befahrbar. Eine Umleitung des gegenläufigen Verkehrs ist 
ausgeschildert. 

Im Zuge dieser Arbeiten werden auch die Bordsteine vom Gerberaweg auf die Bahnhofstraße abgesenkt. 
Aufgrund einer Bürgeranregung bei einem Bürgergespräch im Dezember 2013 hatte ich die Bordsteine am 
Gerberaweg in die „Prioritätenliste für Bordsteinabsenkungen“ aufnehmen lassen. Nach den festgelegten 
Bewertungskriterien landeten diese beiden Bordsteine ganz oben auf der Liste und sollten deshalb ursprünglich 
in 2015 umgesetzt werden. 

Als ich von der Sanierung der Bahnhofstraße erfuhr, bat ich die Verwaltung darum, doch die besagten 
Bordsteine zu berücksichtigen, was jetzt gemacht wird.  

Schön, wenn bei sowieso anstehenden Bauarbeiten Inklusion mit gedacht und gleich umgesetzt wird. 

 

Nachlese 
Bonn Picobello 

 
Als SPD Hardtberg haben wir am 27.09. die Duisdorfer Fußgängerzone vom Müll befreit. Bonn Picobello ist 
immer eine gute Gelegenheit, um auch besonders schwierige Bereiche kennenzulernen, damit wir da was 
ändern können. In diesem Jahr ist uns der Burgacker besonders negativ aufgefallen. Der Vorsitzende der SPD-
Bezirksfraktion im Stadtbezirk Hardtberg, Dominik Loosen, hat sich erfolgreich darum gekümmert, dass es dort 
sauberer wird.  
   
 

Termine . Termine . Termine  

Bürgersprechstunde am 21. Oktober 2014 

Endlich stehen die meisten Termine für die Ausschuss- und Ratssitzungen fest, deshalb kann ich den neuen 
Termin für die Bürgersprechstunde festlegen. Weil am 4. Donnerstag eines Monats fast immer der Rat tagt, 
wird meine Bürgersprechstunde zukünftig jeweils am 3. Dienstag stattfinden.  

Der nächste Termin ist also am Dienstag, den 21.10. von 18:00 Uhr bis 19:30 Uhr. Sie erreichen mich wie gewohnt 
telefonisch, per E-Mail und im Facebook-Chat. 

 

Ausschuss für Planung, Verkehr und Denkmalschutz am 23. Oktober 2014 

In der nächsten Sitzung des Planungsausschusses diskutieren wir unter anderem die Beschlussvorlage 
Bebauungsplan Nr. 7520-20 'An den Lappenstrünken'. Dabei geht es um die Frage, ob das Neubaugebiet, das 
zwischen der Endenicher Hainstraße und der Lengsdorfer Provinzialstraße an der Autobahnabfahrt liegt, von 
der Hainstraße aus oder von der Provinzialstraße aus erschlossen wird. Ein mit Unterstützung der SPD 
erarbeiteter Kompromiss, der die Erschließung über die Provinzialstraße vorsieht, war in der Bezirksvertretung 
Hardtberg von CDU und Grünen abgelehnt worden. Zwischenzeitlich sind die Grünen auf unsere Linie 
eingeschwenkt. Im Planungsausschuss, der die Entscheidung trifft, wird es also spannend...   

Haben Sie Fragen oder Anregungen? Gern helfe ich Ihnen weiter. 

 
______________________________________________________________________________________________ 
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